
-----------------------------------Ata número um de dois mil e vinte e um--------------------------- 

---Ao vigésimo oitavo dia do Mês de Fevereiro do Ano de Dois Mil e Vinte e um, reuniu 

a Assembleia Municipal em sessão ordinária, no Auditório Municipal, com a seguinte 

ordem de trabalhos: 

1. Período antes da ordem do dia----------------------------------------------------------------- 

2. Apreciação da informação escrita do Sr. Presidente da Câmara, acerca da 

atividade municipal, situação financeira e processos judiciais pendentes (artigo 

25º, nº2, alínea c)); ------------------------------------------------------------------------------- 

3. Relatório Anual de Atividades e Avaliação da CPCJ de Mesão Frio – Tomar 

Conhecimento; ------------------------------------------------------------------------------------ 

4. Declaração de Compromissos Plurianuais e Pagamentos e Recebimentos em 

Atraso - Ano de 2020 – nos termos da alínea c), do n.º 2, do artigo 15.º, da Lei 

n.º 8/2012, de 21 de fevereiro, alterada pela Lei n.º 22/2015, de 17 de março - 

Apreciação; ----------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Contratos de Aquisição de Bens e Serviços com Encargos Plurianuais, 

autorizados pela Assembleia Municipal em 11 de dezembro de 2020, nos 

termos do n.º 1 artigo 30.º, das Normas de Execução Orçamental, que fazem 

parte integrante das Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2021 – 

Tomar Conhecimento;  

6. 1.ª Alteração Orçamental Modificativa, às Grandes Opções do Plano e 

Orçamento, para 2021 nos termos do SNC-AP - Proposta de Aprovação; --------- 

7. Assunção dos Encargos Plurianuais do Projecto-Ação” Plano Municipal para a 

Igualdade de Género e Não Descriminação – Mesão Frio – Código POISE-01-

3422-FSE-000020” – Proposta de Aprovação --------------------------------------------- 

8. Período aberto ao público; ---------------------------------------------------------------------- 

Presentes os senhores, Carlos Manuel Pombo Soares Silva, Presidente da 

Assembleia Municipal, que, nesta qualidade, abriu a reunião às vinte e uma 

horas e sete minutos, Luís Miguel Silva Marques, primeiro secretário, Justina 

Alexandra de Sousa Teixeira, segunda secretária, Marco Aurélio Correia de 

Araújo Ferro, Pedro Miguel Alves Poças, Marco António Gonçalves Teixeira, 



Tiago Miguel Rodrigues Alves, André Filipe Miranda Monteiro, José Eduardo 

Branco dos Santos, António César Vicente Nunes, Vítor Miguel Barros da 

Fonseca, Francisco Guedes Moreira, Carlos Alexandre Dias Pereira, Jorge Filipe 

Portela e Filipe Manuel Almeida de Sá (PS), Maximiano Pereira Correia, Maria 

Teresa Freitas Alves Lúcio e Joaquim de Carvalho Saraiva (PPD/PSD).-------------- 

FALTAS: Rafael António Ribeiro Pinto de Miranda (PPD/PSD). ---------------------------------- 

FALTAS JUSTIFICADAS: Filipe Manuel Almeida de Sá (PS). --------------------------------------- 

Iniciada a sessão, o Senhor Presidente da Mesada Assembleia, após cumprimentar os 

presentes, pôs a votação a ata da reunião anterior que foi aprovada por unanimidade. 

De seguida, propôs que fosse votado um voto de pesar pelo falecimento da Senhora D. 

Alcina Moreira, esposa do Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Cidadelhe, 

Francisco Moreira, que foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------- 

---No ponto um pediu a palavra o Senhor Deputado Pedro Poças para endereçar os 

parabéns ao executivo pelo grande volume de obra que se está a realizar no Concelho 

e terminou questionando o Senhor Presidente da Camara sobre qual o ponto de 

situação da vacinação para a Covid 19 no Concelho de Mesão frio. --------------------------- 

--O senhor Presidente da Câmara começou por referir que toda a atividade 

desenvolvida em tempo de pandemia só foi possível graças ao enorme contributo dos 

funcionários Municipais, referiu que neste momento não existem casos ativos e que já 

foram vacinadas mais de trezentas pessoas, que a vacinação está a decorrer sem 

problemas e que a Autarquia em articulação com as Juntas e os bombeiros tudo tem 

feito para auxiliar as pessoas no processo nomeadamente com transporte para o 

centro de vacinação, terminou destacando todo o trabalho das instituições do 

Concelho em tempo de pandemia e deixou uma palavra de conforto para todos 

quantos foram afetados pela doença Covid 19.----------------------------------------------------- 

---No ponto dois, O senhor Presidente da Câmara informou a Assembleia sobre a 

atividade Municipal, incidindo a sua intervenção sobre as seguintes matérias: 

Implementação do posto de telesaúde em Vila Marim; Assinatura projeto de execução 

do castro de Cidadelhe; cerimonia de consignação para a construção de uma etar em 

Santo André;  Entrega de tablets a todos os alunos do primeiro ciclo; assinatura de 

contrato para execução do projeto de arranjo urbanístico da zona envolvente ao 

polidesportivo de Vila Marim; referiu que estão em curso as obras da Torre de santa 



Cristina, zona industrial, Av. Dr Domingos Monteiro, Av. Nova, estádio Municipal, 

miradouro do Imaginário; aplicação de luz lead; reparação e pavimentação de 

inúmeras estradas e caminhos em todo o Concelho, terminou informando que em 

termos financeiros continuam a ser cumpridos  todos os objetivos, e que a divida  do 

Município  no ultimo dia do ano de 2020 era de quatro milhões seiscentos e quinze mil 

euros.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---No Ponto três, Relatório Anual de Atividades e Avaliação da CPCJ de Mesão Frio, O 

Sr. Deputado Marco Ferro elemento indicado pela Assembleia Municipal para integrar 

a CPCJ, fez uma breve apresentação e explicação da informação constante do relatório 

em apreciação, não tendo havido qualquer pedido de esclarecimento ou outra 

intervenção.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---No ponto quatro, Declaração de Compromissos Plurianuais e Pagamentos e 

Recebimentos em Atraso - Ano de 2020 – nos termos da alínea c), do n.º 2, do artigo 

15.º, da Lei n.º 8/2012, de 21 de fevereiro, alterada pela Lei n.º 22/2015, de 17 de 

março, não se registou qualquer pedido de intervenção ou nem foi solicitado qualquer 

esclarecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

---No ponto cinco Contratos de Aquisição de Bens e Serviços com Encargos Plurianuais, 

autorizados pela Assembleia Municipal em 11 de dezembro de 2020, nos termos do n.º 

1 artigo 30.º, das Normas de Execução Orçamental, que fazem parte integrante das 

Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2021, O Sr. Presidente da Camara 

Municipal no uso da palavra fez uma breve explicação sobre o assunto e, não havendo 

ninguém inscrito para intervir, passou-se à discussão do ponto seguinte da OT.----------- 

---No Ponto seis, 1.ª Alteração Orçamental Modificativa, às Grandes Opções do Plano e 

Orçamento, para 2021 nos termos do SNC-AP, O Sr. Presidente da Camara Municipal 

no uso da palavra fez uma breve explicação sobre o tema, não havendo mais ninguém 

inscrito para intervir, posto à votação o documento em mérito foi aprovado por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---No Ponto sete Assunção dos Encargos Plurianuais do Projecto-Ação” Plano Municipal 

para a Igualdade de Género e Não Descriminação – Mesão Frio – Código POISE-01-

3422-FSE-000020”, O Sr. Presidente da Camara Municipal no uso da palavra fez uma 

detalhada explicação sobre o tema, não havendo mais ninguém inscrito para intervir, 

posto à votação o documento em mérito foi aprovado por unanimidade: ------------------ 



---No Ponto oito, Período aberto ao público não se registaram quaisquer pedidos de 

intervenção. --------------------------------------------------------------------------------------------------

Nada, mais havendo a tratar, foi lida e aprovada por unanimidade a minuta da reunião, 

sendo, de seguida, encerrada a sessão, pelas vinte e uma horas e quarenta e minutos. - 

O Presidente da Mesa da Assembleia ________________________________________ 

(Carlos Manuel Pombo Soares Silva) 

O Primeiro Secretário _____________________________________________________ 

(Luís Miguel Silva Marques) 

A Segunda Secretária _____________________________________________________ 

(Justina Alexandra de Sousa Teixeira) 

 


